

sington, Londres.

Ayuda a refugiados

Canadá ha duplicado su contribución anual al alto comisario de las Naciones Unidas para Refugiados, 2 millones de dólares este año, y realiza una contribución especial de \$700.000 al programa de refugiados indochinos 1979 del mismo organismo

Esta contribución especial, en respuesta a un llamamiento internacional, que se realizará en dos entregas por la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI), la primera de \$450.000 ya enviada a Ginebra y el resto que seguirá más tarde este año.

En junio de 1978, ACDI realizó una contribución especial de \$500.000 al programa de refugiados 1978 para Indochina.

El problema de refugiados indochinos ha aumentado de un flujo elevado de personas a un éxodo masivo. El problema que envuelve a todo el sudeste asiático, incluye un gran número de personas que huyen por tierra de la República Democrática de Kampuchea, Vietnam y Laos. Por ejemplo Tailandia actualmente ha recibido 140.000 refugiados llegados por tierra, principalmente de Laos y Kampuchea.

Sin embargo, los refugiados vietnameses embarcados centran la atención principal del público. Su flujo ha aumentado de los 3.000 mensuales de hace un año a los ocho mil mensuales de ahora. Si continúa aumentando así, la carga económica, social y política de los países de llegada inicial (Malasia, Tailandia y otros), será insostenible.

En respuesta a este problema creciente, la UNHCR convocó el pasado mes de diciembre consultas internacionales en que Canadá reiteró su apoyo total a la UNHCR y fue instrumento en la promoción de donativos para llegar a una solución permanente del problema de los refugiados indochinos.

Además de aumentar su contribución económica a la UNHCR, Canadá anunció el pasado diciembre que aceptaría en 1979 a cinco mil refugiados indochinos.

Campeonato mundial de pesca del salmón

Entre el 1 de julio y el 3 de septiembre

se celebrará en la Columbia Británica el XII Campeonato Anual de Pesca del Salmón, conocido como el Derby del salmón de la Columbia Británica, incluye un premio en metálico de peso misterio de \$25.000 al que podrán concurrir cualquier persona que haya pescado un salmón de más de 2Kg. de peso. Debido al peso oculto, no habrá handicap en el Derby. Cualquiera puede ganar, aún un novel.

Los linderos del Derby irán desde la frontera Norte de los Estados Unidos, incluyendo todas las aguas insulares al sur de los estrechos de Seymour e islas Stewart. Habrá otros muchos premios, incluso un viaje aéreo de \$10.000 concedido a la mejor captura de salmón con caña.

Para mayor información, póngase en contacto con B.C. Salmón Derby, P.O. Box 730, New Westminster. B.C. V3L 4Z7, Canadá.

Reproducción de la Biblia en un rancho canadiense

El 108 Mile Ranch en Cariboo, Columbia Británica, ofrecerá este año una de las exhibiciones más inusitadas de Canadá - una reproducción de escenas de la vida de Jesucristo mediante una serie de esculturas que muestran acontecimientos claves ocurridos hace cerca de 2.000 años.

Llamado el Jardín, la exhibición contiene tapias de piedra y senderos históricos un lago y cascada artificiales, un anfiteatro de 650 asientos para acontecimientos especiales y 24 esculturas originales de tamaño natural.

Se ha diseñado un sistema especial de sonido para que el visitante que pasea por el jardín y se detiene a estudiar y disfrutar la concepción artística de las esculturas y su mensaje, reciba oralmente una descripción completa de dicha escena particular.

Las instalaciones para el visitante incluyen una cabina restaurante, pista de aterrizaje, golf, tenis, cabalgada, pesca o descanso en el lago.

Para detalles completos escriba a The Garden Cariboo Christian Centre, 108 Mile Ranch, Cariboo, British Columbia, Canadá
